

日本高気圧環境・潜水医学会 会員各位

前略

2015年評議員選出における重大な誤りが明らかになりました。
ここに謝罪とともに、経緯のご報告をさせていただきます。

2015年の評議員選出時に、評議員選出委員会及び事務局の事務手続きの誤りにて、本来山口大学藤田基先生が選出されるべきところ、旭川医科大学藤田智先生が評議員として選出されておりました。このため、本来2015年に評議員に選出されるべき藤田基先生が評議員に選出されず、藤田基先生におかれましては、この3年間評議員としての学会活動が制限されることとなりました。

通常では考えられない誤りであり、学会として重大な誤りと認識しております。

極めて重大な不手際を生じたことを、山口大学藤田基先生をはじめ、ご迷惑をお掛け致しました旭川医科大学藤田智先生、ご関係の皆様、評議員および会員の皆様に、代表理事としてまた当時の評議員選出委員会委員長として、深くお詫びを申し上げます。

本件理事会にて報告し対応策を審議致しました。藤田基先生におかれましては、遑って2015年3月31日付で評議員と認定させていただき、委嘱状を発行致しました。また、藤田智先生におかれましては2015年評議員選出時に業績における選出基準を満たしていることを確認し、2015年からの評議員については変更なしと致しました。

経緯及び対応、今後の対策について、「資料 2015年評議員選出における誤りについて」に記載させていただきました。本資料については、4月の理事会にて承認しております。

このたびは、山口大学藤田基先生をはじめ、旭川医科大学藤田智先生、ご関係の皆様、評議員および会員の皆様にご迷惑お掛け致しましたことを、重ねて深くお詫びを申し上げます。今回の反省の基づき、今後は再発予防のためのダブルチェック体制をするなど慎重に慎重を重ね、そして丁寧に学会運営をさせていただきます、確実な事務手続きを徹底する所存であります。何卒宜しくお願ひ申し上げます。

草々

2018年5月2日

日本高気圧環境・潜水医学会
代表理事 柳下和慶